

MENSAJE POLÍTICO



www.cdmx.info

LE LLUEVE A LÓPEZ CASARÍN

Por Alejandro Lelo de Larrea

Al neomorenista Javier López Casarín, operador financiero del hoy senador con licencia Marcelo Ebrard, le llueve sobre mojado, pues ahora también podría ser sancionado por haber hecho campaña negra en contra de su adversaria, Lía Limón, del PAN, PRI y PRD, actual alcaldesa quien iba por la reelección.

La situación legal para López Casarín se complicó porque este mismo jueves el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) ordenó que se investigue la cuenta de Facebook "Sin el Pueblo Nada", por estar presuntamente vinculada con el proselitismo del neomorenista, la cual sirvió para hacer campaña negra en contra de Lía Limón.

Este resolutivo del TECDMX emendó una resolución de la Comisión de Quejas del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) que había resuelto hace unas semanas la improcedencia de la queja presentada por Lía Limón, pero hoy el TECDMX determinó que sí debe realizarse una investigación más exhaustiva.

Además de los infundios que se publicaron en esa cuenta de Facebook, al evidentemente ser operada por una granja de bots y que pagaron pautas para promover la campaña negra contra Lía Limón, también tiene que cuantificarse como gasto de campaña, lo que podría complicar el tema del rebase de gasto.

La paradoja de todo esto es que López Casarín pasó de acusador a acusado. Cuando la interna de Morena, él y su jefe Marcelo Ebrard se hicieron los muy honestos y acusaron a la hoy presidenta electa, Claudia Sheinbaum, por supuestamente haber hecho trampa y utilizado recursos públicos para hacerse de la candidatura presidencial del Morena. Hoy, a López Casarín y a Ebrard lo persigue ese karma.

El historial de López Casarín permite entender su conducta en el proceso electoral. En específico, de la campaña negra contra Lía Limón, que se intensificó después del debate electoral durante las campañas, en que Lía Limón noqueó a López Casarín.

Aquel día, 20 de mayo, Lía Limón dijo esto de él: "López Casarín es un personaje bastante oscuro. Estuvo literalmente en Topo Chico (mostró una foto de él con ropa naranja de reo) en la cárcel, acusado de un fraude que le hizo a más de 26 mil maestros de Nuevo León, haciéndolos creer que contrataban un seguro de vida, que es falso. De la cárcel a la Alcaldía Álvaro Obregón", acusó ella.

En su siguiente intervención, Lía Limón dio los dos golpes definitivos, con los que noqueó a Casarín. Primero, le recordó que él denunció a Claudia Sheinbaum por compra de votos, y que el propio López Obrador hizo señalamientos en su contra en una conferencia mañanera.

Así lo dijo Lía: "Además del fraude multimillonario a los maestros de venderles un seguro que no existía, otra de sus empresas fue señalada en la "mañanera" del presidente el 20 mayo 2021, que la investigó el FBI por lavado de dinero del narcotráfico. ¡Un narcocandidato más!", le espetó. Él, por supuesto, negó todo posteriormente, a pesar de evidencia en la fotografía mostrada. Ahí está en Youtube el video íntegro del debate.

Lía Limón mostró la portada de la revista Proceso del 20 de enero de 2020, en que aparece Casarín sentado como "mirrey", y el título dice: "El poder fáctico en la Cancillería", en los tiempos en que al frente de la dependencia estaba Marcelo Ebrard, su padrino político. De todo esto, vino la molestia y el desquite de López Casarín y por ello la intensidad de los ataques en la página de Facebook que ahora van a indagar, y que podría ser el acabose político de Casarín y va a salpicar a Ebrard. Lo veremos.

